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Aos vinte e oito (28) dias do mês de março (03) do ano de dois mil e dezenove (2019),

reuniram-se na sala de reuniões da sede do Instituto de Previdência Social dos Servidores

Municipais de Chapadão do Sul - MS (IPMCS), sito a Avenida Seis nº 1211, no centro de

Chapadão do Sul - Estado de Mato Grosso do Sul, os membros do Comitê de Investimentos,

instituído pelo Decreto Municipal nº 2.153, de 19 de outubro de 2012, nomeados pelo Decreto

Municipal nº 2.533, de 03 de julho de 2015, para realização de reunião para deliberação de
assuntos de interesse do instituto. A presente reunião contou a presença dos seguintes

membros do comitê de investimento: Jairo de Freitas Cardoso, Agnes Marli Maier Scheer

Miler, Rosana Carvalho Masson e Eli de Meio Ramos. Os membros Ana Caroline Leviski,

Cláudio Sebastião Ferreira e Ivone Rodrigues da Costa não compareceram à reunião. A
presente reunião também contou com a presença dos Senhores Tarcísio José Agnes e Sônia

Teresinha Pena Fortes Maran, membros do Conselho Curador do IPMCS. Após os

cumprimentos e praxe e abertura oficial da reunião o membro do comitê de investimentos e

diretor financeiro do instituto Jairo apresentou aos presentes expediente enviado pela
Senhora Paula, Gerente de Negócios da Agência Setor Público do Banco do Brasil e, na
sequência informou que a presente reunião foi convocada extraordinariamente devido ao

desenquadramento dos investimentos do IPCMS, no que tange as regras da Resolução nº

4.695/2018, tendo em vista que os fundos referenciados em IDKA, do Banco do Brasil e da

Caixa Econômica Federa" ultrapassaram o limite de vinte porcento (20%) do patrimônio
líquido do IPMCS. Na sequência foram analisados os relatórios de receitas e despesas e de

rentabilidade e alguns extratos diários, para acompanhamento da rentabilidade dos fundos

até a presente data. Em seguida, após debates e análises de extratos e prospectos dos fundos,

os membros do Comitê de Investimentos decidiram sugerir ao Conselho Curador que sejam

efetuadas as seguintes movimentações financeiras: migração de dois milhões de reais (R$

2.000.000,00) do fundo Caixa FIIDKA 2A para um fundo referenciado em IMA-B 5 da mesma
instituição; migração de um milhão de reais (R$ 1.000.000,00) do fundo BB Previd RFIDKA 2A,

do Banco do Brasil, para um fundo referenciado em IMA-B5 do mesmo banco. Nada mais

havendo a tratar encerrou-se a presente reunião e eu Agnes Marli Maier Scheer Miler lavrei a
presente ata que, após lida e aprovada, será devidamente assinada pelos presentes.

~~~~
~cl2.~~


